

Interfraktioneller Antrag

Ausschreibung Stadtinformationssystem

Die Verwaltung wird beauftragt die Errichtung eines Stadtinformationssystems auszuschreiben.

Begründung

Im Rahmen der Diskussion um ein Parkleitsystem haben intensive Gespräche mit dem HGV ergeben, dass ein Stadtinformationssystem eine modernere und bessere Form der Wirtschaftsförderung für Tübingen wäre. An zentralen Eingangsstellen der Stadt soll auf Parkmöglichkeiten hingewiesen werden. Darüber hinaus kann bei einem moderneren System die wechselnde Displayanzeige auch für die Werbung von Veranstaltungen (z.B. Märkte, Jazz- und Klassiktage etc.) und für aktuelle Nachrichten (z.B. Freibaderöffnung) genutzt werden. Möglich wäre auch eine Verknüpfung mit Anwendungsprogrammen für Handys (sog. Apps), so dass BesucherInnen aktuelle Informationen individuell abrufen können.

Eine Bündelung der Informationen auf den Anzeigetafeln machen die Vielzahl einzelner Banner und Plakate überflüssig und vereinheitlicht das Stadtbild an den Ortseingängen.

Aktuell verfügt die Bauverwaltung nicht über personelle Kapazitäten, die Planung (inkl. Beantragung von Landesmitteln und weiterer Sponsorsuche) und aufwendige Absprache mit dem BVV, der städtischen Pressestelle, der Universität, KulturveranstalterInnen etc. zu bewerkstelligen. Daher soll die Durchführung des Projekts ausgeschrieben werden.

Für die Fraktion AL/Grüne

Ulrike Baumgärtner

Für die Fraktion CDU

Arnold Oppermann